
Maison des Associations 
Place des Récollets 

07000 Privas 
 

Compte rendu de la réunion du 5 avril 2016 

Présents : Etienne LAMBERT - Celia GACHET - Frédéric LACQUEMENT - Franck MICHALON - Jean-Noël                             
CHAMBA - Cécile PEJOT - Franck CROIZET - Domnique GRANGEON. 

Excusés  :   Robert ROCHE - Fabienne BERTRAND - Christine BOUDIN. 

 

Bourse aux livres : 
Nous questionnons la raison pour laquelle nous tenons cette bourse fin Août : on attendait que le 2°                                   
groupe d’épreuves du Bac soit terminé. Nous estimons que cela concerne peu d’élèves. Or il est                               
peut-être mieux de faire cette bourse aux livres en juillet. Nous décidons de voir si la date du mardi                                     
5 juillet, de 17h30 à 19h30 serait opportune. Nous interrogerons M. Vichet sur cette réflexion. 

L’idée est également émise d’utiliser notre beau site internet pour y diffuser les annonces des livres                               
invendus après la bourse. 

Relations avec le CDPE : 
Le niveau départemental de la FCPE regrette bien que notre CL ne soit pas représenté ni ne se                                   
manifeste (notamment au congrès départemental le 30 avril à St-Péray). Il se trouve que personne                             
parmi nous n’a encore choisi de se rendre disponible pour établir un minimum de relations avec le                                 
CDPE. 

Conseils de classe : 
L’impression globale reste toujours que les affaires sont expédiées au plus vite, que les parents ne se                                 
sentent pas à l’aise, pas intégrés. Les autres membres du cc ne se présentent pas, on ne sait pas à qui                                         
on a affaire. Bref, loin de nous sentir partie intégrante du cc nous avons plutôt l’impression d’embêter                                 
le monde. Nous souhaitons qu’il y ait de vrais débats sur des enjeux si importants. 

Parallèlement à cela nous constatons que l’outil informatique parfaitement adapté à notre époque,                         
créé par Frédéric Lacquement (questionnaire en ligne), n’a pas donné bien plus d’implications des                           
parents. 

Nous émettons l’idée de mettre en ligne un questionnaire unique, pourquoi pas en commun avec le                               
GPI ? 

Newsletter : 
Décision de mettre en place sur le site un formulaire d’inscription à une “Newsletter”. Objectif:                             
récupérer les coordonnées des parents désireux d’être informés de nos activités. Fred L. le met en                               
place dans les jours qui viennent et réactivera dans un second temps le réseau social “Google+” qui                                 
était initialement prévu à cet effet. L’un et l’autre étant de tout façon deux outils complémentaires                               
destinés à renforcer la diffusion de nos informations. 

   

 



Maison des Associations 
Place des Récollets 

07000 Privas 

Collège : 
Franck Croizet et Célia Gachet font un point des thèmes abordés (ou ré-abordés...) avec Mme Rey et M.                                   

Delaye : 

* temps de pause à la mi-journée : le collège est bien déterminé à trouver l’organisation qui                                 

assurera une pause de 90' à tous les élèves. Mais le principe de ce choix face à celui de terminer les                                         

journées au plus tôt ne fait pas forcément l’unanimité. 

* parité chez les délégués élèves  : l’idée semble encore fraîche mais nous semble très facile à                                 

mettre en oeuvre. 

* les réunions du conseil d’administration (collège et lycée) : nous ne voulons pas que ce soit une                                   

simple chambre d’enregistrement. C’est le lieu où doivent se tenir des débats de fond. Pourquoi les                               

questions que nous apportons sont-elles réservées aux «questions diverses» expédiées à la va-vite en                           

fin de réunion pendant que les membres remettent leur manteau et roulent leurs clopes ? Pourquoi ne                                 

font-elles pas partie de l’ordre du jour ? 

* classe EMIL  : devant la diminution des effectifs nous suggérons de permettre, dès la 5°, aux élèves                                   

extérieurs à la section, qui le souhaitent, d’intégrer la section. Cela pourrait également faciliter les                             

répartitions horaires. 

* portes ouvertes : l’établissement nous en a informé tardivement et nous avons eu du mal à assurer                                   

notre représentation. Nous renouvelons notre demande que les parents (FCPE et GPI ensembles) soient                           

inclus dans le parcours de découverte. On pourrait même envisager un tract commun aux 2 assos, 1                                 

côté chacune. 
Voyages scolaires : 

Que peut-on mettre en place pour s’assurer que, au cours de sa scolarité tout enfant a l’occasion de                                   

faire un voyage? 
Nous faisons aussi le constat que les voyages dits «linguistiques» n’ont plus grand chose de                             

linguistique. Si l’aspect culturel est encore là nous pensons qu’il faut peut-être développer l’aspect                           

«développement des relations de groupe». Les voyages pourraient alors se faire en début d’année pour                             

mettre en place des relations positives bénéfiques au bon déroulement de l’année et plutôt en France                               

pour diminuer le coût. 

CA lycée : 
Le dernier CA du 10 Mars a vu M. Bard dirigé la réunion en l’absence inopinée du proviseur absent pour                                       

des raisons familiales. Ce CA voyait l’installation des nouveaux représentants du conseil régional, en                           

l’occurrence Isabelle Masseboeuf. Nous voulions saisir cette occasion pour lancer un débat sur la                           

sécurité au lycée afin de devancer et contrer l’idée émises par M. Wauquiez d’installer des portiques                               

de détection de métaux à l’entrée des lycées de la région. 

Nous voulions parler du droit de sortie des élèves pour qu’ils se livrent à la pratique de goudronnage                                   

de leurs poumons en dehors de l’enceinte du lycée; nous voulions réfléchir sur les transports scolaires;                               

nous voulions travailler sur la qualité de l’accueil des internes les plus éloignés. Et nous avons eu la                                   

nette impression d’être malvenus avec toutes nos questions parasites. Nous nous sommes sentis assez                           

dépités et frustrés à la fin de cette réunion. 

La prochaine réunion mensuelle du Conseil local de la FCPE de Privas aura lieu le mardi 4 mai au Lycée 
comme d’habitude à 20h00. 

Merci de venir avec vos idées et propositions! 

pour le conseil local, Franck MICHALON, Frédéric LACQUEMENT 

 


